

Gründerväter und »guten Geist« geehrt

Dieler Schützen feiern

kauf **DIELE**. Das Winterfest der Dieler Schützen ist für viele Grünröcke »Pflichttermin«. Auch am Samstag ließen es rund 80 Mitglieder und Gäste ordentlich »krachen«. Ein Höhepunkt war die Ehrung zahlreicher Mitglieder des Vereins. Dabei wurden auch Gründungsväter des seit 1953 bestehenden SV Diele ausgezeichnet. Eine besondere Ehrung gab es für Erich Schröder. Er wurde mit dem Orden für besondere Verdienste um den Verein ausgezeichnet.

Damit wird Schröders langjähriges Wirken für die Dieler Schützen bedacht. Er ist 1. Jugendschießwart im Verein und leistet daher einen besonderen Beitrag für die Nachwuchsgewinnung des Vereins. Außerdem ist er als »guter Geist« des Vereins immer zur Stelle, wenn Tatkraft gefragt ist.

»Es ist eine Auszeichnung, die nur sehr selten verliehen wird«, betonte Vorsitzender Wilfried Mejer gegenüber der RZ. Erich Schröder ist erst das 31. Mitglied, das den Orden erhält. Zuletzt wurde die Auszeichnung 2009 verliehen, damals an Wilfried Mejer selbst.

Auf eine 60-jährige Vereinsmitgliedschaft blicken Johann Harders, Gebhard Kramer, Wilhelm Leibling und Karl Siemers zurück. Sie gehören auch zu den Gründungsmitgliedern des Vereins, der am 3. Oktober 1953 aus der Taufe gehoben wurde.

Seit 50 Jahren Mitglied sind Anton Knoop, Bernhard Lübbers, Alfred Mejer, Jan Schipper und Peter Siemens.

Auf 40-jährige Vereinszugehörigkeit blicken Günther Lau und Johann Haken zurück. Seit 25 Jahren hält Stefan Cordes dem SV Diele die Treue. Er kam extra aus Hamburg zum Winterfest angereist.

Die Ehrungen wurden von Bürgermeister Wilhelm Dreesmann vorgenommen, assistiert von Dieles Ortsvorsteherin Heidi Knoop. Alle Jubilare wurde mit Ehrennadeln, Urkunden und Präsentkörben bedacht. »Ihr seid aus dem kulturellen Leben von Diele und Weener nicht mehr wegzudenken«, lobte Dreesmann und versprach, auch nach Ende seiner Amtszeit in diesem Jahr Gast bei den künftigen Winterfesten in Diele zu sein.



Die geehrten Jubilare des Schützenvereins Diele, flankiert von Ortsvorsteherin Heidi Knoop (links) sowie dem Vorsitzenden Wilfried Mejer und Bürgermeister Wilhelm Dreesmann (von rechts).

Fotos: Hanken



Den Verdienstorden des SV Diele bekam Erich Schröder. Ortsvorsteherin Heidi Knoop heftete ihm die Auszeichnung ans Revers.

Den geselligen Teil des Winterfestes eröffnete danach die Band »New Dancefloor«. Die ersten Tanz-



Zum Tanz spielte die Band »New Dancefloor« auf. Sie sprang kurzfristig ein, da die ursprünglich vorgesehene Gruppe abgesagt hatte, und sorgte für eine gut gefüllte Tanzfläche.

Auch Kollegen und Gemeinderäte aus Nachbarvereinen und -gruppen waren zum Fest gekommen. Darunter befanden sich Abordnungen des Schützenvereins Weener und der Freiwilligen Feuerwehr Diele.